
第196号
令和2年10月1日（木）

発行 秋田県立矢島高等学校教育振興会編集委員会
http://www.yashima-h.akita-pref.ed.jp

第1学期に取得した検定資格についての伝達表彰式を8月21日（金）に
行いました。第1学期は休業期間で授業が多少減りましたが、その中でも
自分の進路目的のためにと数多くの生徒が多くの検定にチャレンジをして
合格をいたしました。なかでも、３年Ａ組の佐藤洋平さん（鳥海中出身）
は、全国経理教育協会主催の電卓計算能力検定において、２段を取得しま
した。これからも上位級を目指して努力してほしいと思っております。

今回表彰された生徒の皆さんです。

☆全経電卓計算能力検定
２段 ３Ａ 佐藤洋平 １級 ３Ａ 佐藤智美 佐藤榛香
２級 ３Ａ 小野大地 3級 太田美里 太田雄星 佐藤優衣 柴田将貴 髙橋朱音
☆全商ビジネス文書実務検定試験
１級(文書部門) ３Ａ 佐藤智美 佐藤優衣 ２級 ３Ａ 小野大地
２級(速度部門) ３Ａ 太田雄星 柴田将貴 ２級(文書部門) ３Ａ 佐藤榛香
３級 ２Ａ 佐藤幸伸 菅野栞 藤原幸花 真坂俊毅 眞坂綾
☆全商ビジネスコミュニケーション検定
３Ａ 阿部成侑 井島陸 太田美里 太田雄星 小野大地 木村倫寛
今野杏菜 佐藤智美 佐藤榛香 佐藤優衣 佐藤洋平 柴田将貴
髙橋朱音
☆日情文書デザイン検定 ３級 ３Ａ 髙橋朱音
☆硬筆書写技能検定 準２級 ３Ａ 土井美咲
３級 ３Ａ 武川玖遠 太田雄星 今野杏菜 佐藤榛香 佐藤涯
☆日本漢字能力検定 ２級 ３Ａ 土田颯 ３級 ３Ａ 土井美咲
☆実用数学技能検定 ３級 ３Ａ 太田美里 梶原裕也 佐藤綾香
☆全国高等学校家庭科食物調理技術検定 ２級 ３Ａ 佐藤沙樹

資格取得
おめでとう

後日佐藤洋平さんには正式な段位認定証が授与されました。

伝達表彰式で受賞された皆さん（代表）

佐藤洋平さんの喜びの声

電卓計算検定をしてみて、最初は難しい問題な
どもあり、解けるか心配でしたが毎日の朝補習や
家で学習した成果もあり、電卓計算検定5項目すべ
てノルマ100点を超え、2段を取得することができ
ました。これからも新しい検定に取り組んでいき
たいです。



9月16日(水)放課後に、３年模擬面接をおこないました。

この模擬面接会は、進路指導部が面接を通してコツをつかんでほしい
と開いたもので、本校教員が面接官役を務めました。
生徒たちは、会場に入ると、志望の動機などを質問され、時折ことば

に詰まりながらも懸命に答えていました。
模擬面接のあと面接官は、▼マスクで声が聞こえづらいのではっきり

話すことや、▼表情が見えづらいので、手振りなどの表現を豊かにする
ことなどをアドバイスしていました。

日新「第１９６号」をお届けいたします。今
年度は、新型コロナウィルス感染症拡大に伴い、
各種学校行事が取りやめになったり、先送りに
なったりしている状況です。▼それでも、生徒
たちは、新しい生活様式の中で柔軟に対応して
日々過ごしております。▼元通りの生活に早く
戻ることができればと願うばかりです。

9月30日～10月2日 第2学期中間考査 3日 全経計算実務検定
6日 1年獅子ヶ鼻湿原見学 7日 避難訓練②・修学旅行前検診
9日 眼科検診 16日 就職試験解禁日 18日 中高吹奏楽部定期演
奏会 21日 学力・学習状況調査 22日 定例職員会議･短縮日課
23日 ＰＴＡ広報委員会②･漢字検定② 25日 ホームページ作成検
定・情報処理技能検定 26日 3年福祉コース介護実習 28日 指導
主事学校訪問 29日 学校運営協議会②

7月18日・19日に潟上市天王体育館にて、秋田県高体
連バドミントン中央支部総体代替大会を行いました。3年
生で主将を務める齊藤俊介さん(本荘南中出身）は、「公
式戦で勝つことができなかったのですが、先生や保護者
や先輩方に多くのことを教わり精神面や体力面などでと
ても成長することができました。これからは、バドミン
トンをする機会がないと思いますが、今までの経験を生
かして頑張っていきたいと思います。3年間応援ありがと
うございました。」とコメントをいただきました。

バドミントン中央支部総体代替大会 吹奏楽部特別演奏会

9月13日(日)由利本荘市文化交流館「カダーレ」
において、本荘由利地区吹奏楽連盟特別演奏会が行
われました。当日は、矢島中学校との合同で行い、
行進曲「青空の下で」と「Sing Sing Sing」を演奏
し、聴衆から大きな拍手をいただくことができまし
た。

３Ａ佐藤綾香さん（矢
島中出身・写真左）は、
「今回の演奏会で中高ど
ちらの３年生もカダーレ
での演奏が最後になって
しまいました。ですが、
本番では練習の時よりも
うまくなっているように
感じ、演奏していてとて
も楽しかったです。文化
祭や定期演奏会もあるの
でそちらも頑張りたいで
す。」と語ってくれまし
た。

これからの行事予定

新型コロナウィルス感染症の拡大防止にともない、学校での部活動はガイドラインを設けて実施して
おります。その部活動での大会等の様子をご紹介します。
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